

Lindau, 21. September 2021

Elterninformation – Anpassung der Quarantäneregelungen für Schulen

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Gemäss Mitteilung vom 16.09.21 aus dem Volksschulamt werden die Regelungen bezüglich Klassenquarantäne, für Schulen die repetitiv testen, per sofort angepasst. Gerne informieren wir Sie in dieser Elterninformation über die Änderungen.

NEU	Das repetitive Testen erlaubt es, dass keine Klassenquarantänen mehr vom Contact Tracing ausgesprochen werden müssen. Am Pool-Test teilnehmende Kinder und Jugendliche erhalten Quarantäne-Erleichterungen. Einzelisolationen von erkrankten Personen gibt es weiterhin.
WICHTIG	Für Schülerinnen und Schüler, die nicht am repetitiven Testen teilnehmen, entfällt die Möglichkeit, sich durch Einzeltestung von der Maskenpflicht oder der Quarantäne zu befreien. Sollten Sie aufgrund dieser Neuerung, Ihr Kind zur repetitiven Testung anmelden wollen, können Sie dies mittels neu ausgefüllter Einverständniserklärung jederzeit vornehmen.

Was gilt?

Maskenpflicht bis 29. Oktober	Die Kinder ab der 4. Klasse tragen gemäss Beschluss der Schulpflege bis am 29. Oktober in den Innenräumen eine Maske.	
Repetitives Testen	Kindergarten	Vorerst keine Pool-Tests
	Primarschule	Pool-Tests ab 27. September
	Sekundarschule	Pool-Tests ab 21. September

Was passiert bei einem positiven Pool-Befund?

Pool zeigt positiv an	Alle Kinder der betroffenen Klasse plus Lehrperson tragen drinnen und draussen eine Maske bis klar ist, welche Person positiv ist. Alle, die nicht am repetitiven Testen teilnehmen, nicht geimpft und nicht genesen sind, müssen während 7 Tagen drinnen und draussen eine Maske tragen. Das Contract Tracing kann weitere Massnahmen anordnen.
Einzeltests	Die Schule macht vor Ort die Einzeltests mit den Teilnehmenden aus dem positiven Pool.

Für Nicht-Testende gibt es KEINE Möglichkeit mehr, sich durch Einzeltestung von der Maskenpflicht oder der Quarantäne zu befreien. Einzeltestkits dürfen ab sofort ausschliesslich zur Auflösung eines positiven Pools eingesetzt werden.

Das positive Kind in der Primarstufe Das Contract Tracing entscheidet über den Umfang und die Dauer der Isolation des erkrankten Kindes und der restlichen Familie.

Der positive Jugendliche in der Sekundarstufe und Erwachsene Das Contract Tracing entscheidet über den Umfang und die Dauer der Isolation der erkrankten Person und der restlichen Familie.

Ungeschützte enge Kontakte zur positiven Person müssen in Quarantäne. Befreit wird, wer geimpft / genesen ist.

Einverständniserklärungen Alle bisher eingereichten Einverständniserklärungen behalten weiterhin ihre Gültigkeit. Es muss keine neue Einverständniserklärung eingereicht werden, wenn Sie Ihr Kind zum Testen angemeldet haben.

Sie können Ihr Kind jederzeit neu zum Pool-Test anmelden.

Positive Testresultate Wir bitten Sie, positive Testresultate bei privat durchgeführten Tests umgehend der Schule zu melden.

Kontakt Bitte benützen Sie die Corona-Mail der Schule Lindau für Ihre Fragen und/oder Bemerkungen.

corona@schule-lindau.ch

Informationen Weitere Unterlagen und Informationen finden Sie auf der Webseite des Kantons Zürich:

<https://www.zh.ch/schultestung>

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung und das Mittragen der Massnahmen.

Herzliche Grüsse und bleiben Sie gesund.

SCHULPFLEGE UND GESCHÄFTSLEITUNG SCHULE LINDAU